

高根沢町立東小学校

教育目標

- 自ら学ぶ子
- 思いやりのある子
- たくましい子

学校だより

ひがし



第3号

令和6年4月発行

本校ホームページのQRコードです。ご活用ください。



📌 もお願いいたします。

令和6年度東小学校教育目標と努力点

先日の授業参観・学年懇談会・PTA総会等では、ご多用中のところ、大変お世話になりました。総会の際にお話しましたが、今年度の東小学校の教育目標、努力点の概要について掲載いたします。

学校教育目標

自らの未来を力強く切り拓いていく、知恵とたくましい心と体を育み、人間性豊かな児童を育成する。

- 自ら学ぶ子
- 思いやりのある子
- たくましい子

今年度の努力点（◎は重点項目）

◎自ら学ぶ子

- ◎分かる・できる・楽しい授業の展開
 - ・ペア・グループや学級全体での意見交流
 - ・振り返りを適切な用語を使って表現
 - ・ICTの活用
 - ・学校支援ボランティア
- 読書活動の推進
 - ・朝読書、読書の日、各種イベント
- 自ら学ぶ態度の育成
 - ・自信→成長意欲

◎思いやりのある子

- 「道徳科」を要とした道徳教育の充実
 - ・アンケートを基にした重点項目「親切・思いやり」
- ◎学びに向かう集団づくり
 - ・一人一人のよさや違いの尊重
 - ・互いに認め合える集団
- 豊かな人間関係の醸成
 - ・奉仕活動
 - ・小中連携、もちのき班、保小連携

◎たくましい子

- ◎体力づくりの充実
 - ・体育の授業、体力アップ活動、外遊び
 - ・学習カードの活用
- 健康・安全に対する自己管理意識の高揚
 - ・安全に対する判断力

◎ちょっと一息◎

柏崎小学校跡地

柏崎小学校は、明治6年の創立です。創立当初は「克明学舎」と呼ばれていたそうです。昔は、芳賀町や那須烏山市の一部の児童も通っていました。東部4校（柏崎小・台新田小・桑窪小・中央小）の統合により、廃校になりました。現在、跡地は地域の公民館、広場として利用されています。



←「柏崎小学校之跡」石碑



各学年からのお知らせ・連絡等

【全学年共通】

○運動会の練習が始まります

5月17日（金）から運動会前特別日課となり、本格的な練習が始まります。暑くなることが予想されますので、水筒や汗ふきタオル等を持たせてください。また、体育着を金曜日以外に持ち帰ることがあるかもしれませんので、よろしくお願いします。運動会前日の5月31日（金）は前日準備のため、1～4年生は4時間授業で給食後下校となります。



【第1学年】～入学して～

入学して3週間が経ちました。少しずつ学校生活にも慣れてきて、休み時間には、上級生と一緒に遊ぶ姿も見られます。当番活動も始まり、仕事をお願いすると快く引き受けてくれる、頼もしい7名です。

5月7日（火）からは、5時間授業がスタートします（月曜日のみ、4時間授業になります）。また、5月中旬からは運動会の練習も始まり、子供たちも疲れが出てくる頃かと思えます。学校でも子供たちの様子を注意して見ていきたいと思えます。何か気になることがありましたら、お知らせください。今月もどうぞよろしくお願いいたします。



【第2学年】～2年生になって～

元気いっぱいの2年生。友達同士も仲が良く、毎日楽しく活動しています。授業中も進んで発表をしたり、ペアで協力したりするなど大変すばらしいです。

そんな2年生も、1年生が入学し、ちょっぴりお兄さんお姉さんとなりました。休み時間には、1年生教室に行ってお話をしたり、外で一緒に遊んだりする姿も見られ微笑ましく感じます。一緒に楽しむだけでなく、「1年生のお手本になる」を目標に、学習・生活両面において努力しているところです。子どもたちが更に成長できるよう、1日1日を大切に指導・支援してまいります。今月もどうぞよろしくお願いいたします。



【第3学年】～3年生になって～

新しい教科がたくさんあり、担当してくれる先生も増えて、目をきらきらと輝かせながら学びに向かっています。その知的好奇心や前向きな姿勢を絶やすことのないよう、授業づくりに努めていきたいと思っています。社会では、高根沢町について資料や方位磁石を使って調べています。6月の町たんけんを楽しみに、調べ学習に取り組んでいます。理科では、植物やチョウを育てる学習に入っていきます。ご家庭の庭や菜園などで、モンシロチョウの卵や幼虫を見つけたら、学校に持たせていただくと助かります。

日頃より、宿題や持ち物のご協力ありがとうございます。5月もどうぞよろしくお願いいたします。



【第4学年】～4年生になって～

4年生となり、新しい活動が始まりました。1つ目は委員会活動です。企画委員会、図書委員会、保健・運動委員会、給食委員会の4つに分かれて、学校のために活動しています。2つ目は、クラブ活動です。4月25日（木）に第1回目のクラブ活動があります。今年度は、スポーツを中心に活動するクラブと制作や実験、パソコンなどを中心とするクラブの2つになります。3つ目は、もちのき広場の花壇の世話です。今年度は、環境委員会がなくなったので、その担い手として4年生が活動します。学級だけではなく、学校全体に関わる仕事が多くなりました。4年生の活躍を期待しています。



【第5学年】～5年生になって～

5年生となり、上級生として活動を行う場面が多くなりました。委員会活動や国旗当番など自分から率先して行動する姿に感動しています。学習面では内容も難しくなる中で自分なりの考えを広げながら進めています。まだ出会ってから1カ月、学校生活に不慣れな私にも気軽に声をかけ、教えてくれる5年生、これからの活躍にも期待しています。

手本になれるような高学年を目指して指導・支援していきたいと思います。今後ご協力、よろしくお願いいたします。



【第6学年】～最上級生として～

入学式準備、委員会活動、毎日の授業。どんな場面でも、自分から進んで、笑顔で元気に行動できる6年生に感心しきりの1か月でした。「気持ちよく返事をして、自ら進んで手伝ったり動いたりしてくれます。」と他の職員から話を聞きうれしく思いました。

道徳の授業で「6年生としてできること」を考えた時に、「立派でしっかりした行動をとって、下級生にその姿を見せる」という意見を出した児童がいたのですが、実践できているなど感心しています。休み時間には下級生と一緒に遊んでいる姿も見かけます。素晴らしいスタートをきることができた6年生。5月も自分たちらしく、さわやかに学校生活を送っていきたくと思っています。

